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HP facebook ブログ 

- ご 挨 拶 - 
7月 21日に執行となりました杉戸町議会議員選挙において 1161票というご支持をいただき、3期目の当選

を果たすことができました。また、当選後、坪田光治議員、宮田雄一議員と共に会派「創進」を立ち上げるととも
に、9 月に行われた議会で副議長の職を拝命いたしました。このことにおごらず今後も今までと変わらぬ活動を
することによってご期待に応えてまいりたいと存じます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

台風 19号、杉戸町の被害状況！ 

10月 12日から 13日にかけて日本に上陸した台風 19号は各地で甚大な被害をもたらしました。被害に遭

われた方々に心からお悔やみ申し上げるとともに、一日も早く日常生活に戻られるよう祈念いたします。 

台風19号は杉戸町にも多くの被害をもたらし、真夜中の避難、防災無線の利用法、避難所が満杯になった

ときなどの対処法など、その他多くの課題も残しました。役場職員の多くも夜通し町民の生命と財産を守るため

に尽力していました。今回の教訓を次回の起こりうる災害に活かすことが何よりも大切なことだと思います。 

町内被害状況（10月 16日現在） 

［人的被害］ 

負傷者など 情報なし 

避難所開設 11か所 

避難者 892名 

［建物被害］ 

床下浸水 1件 

停電 約 400世帯 

［道路通行止め］ 

冠水により 約 30か所 

 

台風 19号 ドキュメント 

11日 10:00 水防本部設置 

16:00 自主避難施設開設（3か所） 

12日 17:30 警戒体制に入る 

19:00 19号が伊豆半島に上陸 

20:00 消防団員自宅待機命令 

13日 0:50 利根川（栗橋地先）が氾濫危険水位※に 

→ 災害対策本部設置・避難勧告・避難所開設 

10:30 災害対策本部解散・避難勧告解除・避難所閉鎖 

 

利根川（栗橋）では水位を 4段階に分けています。 

水防団待機水位 2.70m 

氾濫注意水位 5.00m 

避難判断水位 8.10m 

氾濫危険水位 8.90m 

今回は、水位が最大 9.61m に達し、しかも氾濫

危険水位を超える状態が10時間以上続きました。 

氾濫危険水位を超えたことで、警戒レベル 4 が

発令されました。 

警戒レベル 4 とは…災害が発生する状態が極め

て高い状態を言い、市町村が発令する。 

 

 水位を増す大落古利根川（12日午後 5時） 

この後深夜にかけ、さらに水位が上がり続けました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回も健康体操、ストレッチをします！！！  

みなさんお誘い合わせの上、ご参加ください！ 

 

 

【 大橋よしひさ町政報告会 】 
日時： 11月 30日（土） 午前 10時から正午まで 

場所： 中央公民館 研修室 

1 

 町財政を家計に例えると、収入には、 

① 平成 30 年度の収入 ② 今までにやりくりして貯めてきたお金 

 ③ 貯金の取り崩し の 3つに分かれます。以上から… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、貯金（基金）と借金（負債）についてです。 

貯金には①使い道に決まりがない（財政調整基金）②使い道に決まりがある（公共施設改修基金等）の 2 種類があります。 

貯 金 平成 29年度 平成 30年度 （増減） 

使い道に決まりがない 9億 3500万円 10 億 4600万円 1億 1100万円増 

使い道に決まりがある 4 億 1400万円 4 億 7000万円 5600万円増 

計 13 億 4900 万円 15 億 1600 万円 1億 6700万円増 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 本当に町にはお金がないのか？平成 30年度決算審査！ 】 

約 124億 900万円（○あ ） 

貯金取り崩し 

7000 万円 

やりくりして貯めたお金 

3億 6300万円 

平成 30 年度の収入 

119 億 7600 万円（○う ） 

収 入 

 

約 121億 2700万円（○い ） 

 

平成 30 年度に使ったお金 

と令和元年度に使うお金 

121億 2700 万円（○え ） 

 

支 出 

 

単年度で見ると赤字分 

このようにトータルでは、 

2 億 8100万円の黒字（○あ－○い ）ですが、 

平成 30年度単年では、 

1 億 5200万円の赤字（○う－○え ）でした。 

 

 

 

 

パーテーションのみの授乳スペース（公民館） 

※ 平成 29 年度に、ト

ータル（実質収支）が赤

字となっている自治体

は、全国に 3 つしかあり

ません。だから必ずしも

黒字だから余裕があると

も言えません。 

 

※10万円単位で四捨五入したため、 

最大 100 万円の誤差があります。 

借金は 

約 86 億円 

（1億 1000万円増）

となりました。 

検討中の旧杉戸小学校跡地基本方針の案が示されました。案の中では、町が所有する土地に民間事業者が施設を建

設・管理し、町がその中の公共施設分の賃料を民間事業者に払うリース方式が示されました。これにより開発に伴う町負担額

は、現段階の概算で 20年で約 15億円となります。 

 また、案では、「（仮称）すぎまちひろば」というイメージ図 

が示されました。これはあくまで現段階のイメージであり、 

今後、民間事業者との対話を含めて決定されます。 

 

 

 あくまでも現段階でのイメージです！ 

※ 案ではこの施設に、認可保育園・広大な芝生広場などが隣接するものとなっています。 

【 旧杉小跡地（中央公民館周辺）の活用はどうなるの？ 】 


